
第239回例会 12月18日(火)AM7:30～8:30 オークラホテル3Fチェルシーの間 
■司会:野田みよ子　■点鐘:原田道子　■ロータリーソング:奉仕の理想

ろうそくの炎
海外に行った時の話です。ベンチャー企業の社長さ
んとソウル郊外から帰ってくる途中、ある小さなレ
ストランに入りました。食事が終わる頃ふっと電気
が消えました。店の方がろうそくを持ってきてくれ
ました。隣の家族連れの小さな女の子がろうそくの
影を見て「狼だ!」と泣き始めました。母親が「大丈
夫よ！あれは影よ！」父親も「明るい所と暗い所が
できるんだよ！」友人が「まるで人間みたいだね！
長所も短所もあって・・」「だから人間なんだよ！
ひっくるめて認めてあげたいね！」若手社長は呟い
た。キャンドルの炎はやわらかく温かく感じた。

・本日例会終了後に第6回の理事会が開催されます。
役員、理事、委員長の方は出席をお願いします。
・第239回例会は今年最後です。来年は、1月11日の
合同新年会からとなりますのでお間違えの無いよう
にお願いします。
・年末年始ということで事務局が12/29～1/6までお
休みとなります。その間に何か用事がありましたら
私の方までお願いします。 

会員増強委員会/山尾委員長:新会
員の募集が12/15̃1/11。友リス
トにつきましては、一人一枚の提
出をお願いします。
西村前幹事:前年度のクラブ事業報
告書が出来上がりました。
歌の会/有川委員:本日例会終了後
歌の会を開催。山川先生から由紀
さおり/安田祥子のサイン入りの
CDをいただきました。
社会奉仕委員会/竹林委員長:今週
浜北ロータリーで認知症サポータ
ー養成講座が開催

健康の話/成田さん:今心配な病気
が2つ。ひとつはインフルエンザ
もうひとつはノロウィルスが原因
の嘔吐下痢症です。うがいと手洗
い、そして早寝早起き、深酒をや
める生活をしてください。
梅田委員:ヤマハモーターアシスト
に異動となり、今年いっぱいで退
会となりました。この9ヶ月で、
ソーシャルクラブのパワーを実感
しました。ジュビロともども今後
もよろしくお願いします。

年内のHappyBirthdayが叶った塚田さん

97名中65名67.01%
前々回修正出席率74.23% 

高木&金子:次年度へ無事にスター
トが出来そうです。皆様のご協力
で楽しく有意義な会になるよう努
力します。
金山土洲:12/31(月）～1/6（日）
昨年同様、オークラホテル2階回
廊&4階すみれの部屋で個展を開催
します。80点程展示しますので是
非、お立ち寄り下さい。
近藤雅彦:過日のクリスマス会のビ
ンゴ大会で主催側であるにも関ら
ず妻が優勝。バカラのグラス大事
にします。
坂倉茂:12/16横浜霊園にて亡き母
の納骨および49日法要を無事済ま
せました。今日は和行さんから母
の写真を頂戴し嬉しかったです。
坂本順香:浜松唯一のプロオーケス
トラを育てよう！と活動していま
す。1/6ニューイヤーコンサート
にお出掛け下さい。 

塚田充広；９月２６日生



本クラブ定款第５条第２節による
「年次総会」

                                                                                                                                                                  

会長エレクト：小粥勝好
副会長：知久武

副会長：福地三則

幹事：金子公昭
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2007-2008年次総会

議長:原田道子会長,議事録作成人:金子公昭,署名人:鈴木孝尚

本総会の出席者は65名で1/3の定足数を満たしていることが確認された。

第一号議案:次年度会長エレクトとして小粥勝好さんが承認された。

第二号議案:次年度会長の高木一浩さんから、

　　　　　　　次年度役員・理事の推薦者が発表され、承認をされた。

会長：高木一浩
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